

KABAR TERBARU

Rapat Konsolidasi Percepatan Vaksin Kab.Hulu Sungai Tengah

Maskuri - HST.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 28, 2022 - 04:06



Konsolidasi Percepatan Vaksin Kab.Hulu Sungai Tengah

BARABAI-Pemerintah Daerah Hulu Sungai Tengah bersama unsur TNI-Polri menggelar rapat konsolidasi percepatan capain vaksin menjelang bulan Ramadhan 1443 H/2022.

Rapat bertempat di Stadion Murakata Barabai Jl. A. Yani Desa Mandingin RT 02

Kecamatan Barabai Kab. Hulu Sungai Tengah (HST) Kalimantan Selatan.Minggu (24/3)

Pada kesempatan tersebut Kapolres HST AKBP Sigit Hariyadi, Sik.MH mengatakan bahwa Polres HST beserta jajaran melaksanakan pasar murah dalam pelaksanaan gebyar vaksin untuk membantu kesusahan dan kesulitan masyarakat Kab. HST dalam menghadapi bulan suci Ramadhan yang akan datang tidak lama lagi,"katanya



"Gebyar vaksin menjelang bulan Ramadhan yang dilaksanakan di tempat berkumpulnya masyarakat dengan bertujuan mengurangi resiko penyebaran virus Covid 19 selama bulan puasa guna menciptakan Hard Immunity,"tambahnya

Sedangkan Dandim 1002HST Letkol Kav Gagang Prawardhana menyampaikan bahwa TNI selama ini sudah berkerja semaksimal mungkin dalam mendukung kegiatan percepatan vaksin kepada masyarakat Kabupaten HST yang dilaksanakan pemerintah daerah dan Polres HST,"tuturnya

"Dalam pelaksanaan percepatan vaksinasi kita mempunyai Tim Mobile yang melakukan serbuan vaksin hingga pelosok,"sambungunya

Kamia juga memberikan pemahaman dan kepercayaan bahwa vaksin itu aman dan pentingnya vaksin bagi dirinya sendiri dan masyarakat lingkungan sekitar,"tambaahnya.

Sementara itu Staf Ahli Bupati Bidang Kesra drg.Kusudiarto menyampaikan bahwa pemerintah daerah telah memberikan informasi dan Update data covid-19 yang telah dilaksanakan di seluruh wilayah Kab HST.

Pemerintah daerah akan melaksanakan pemantauan perkembangan virus Covid 19 di Kab. HST pada saat bulan suci Ramadhan dan mengkoordinasikan dengan Instansi terkait guna penanganan,"tutupnya.

Rapat konsolidasi dihadiri oleh Kapolres HST AKBP Sigit Hariyadi, S.I.K, M.H, Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana, S.I.P, M.Han, Direktur

RSUD H. Damanhuri Barabai dr. Nanda Sujud Andi Yudha Utama, S.Pb, Staf ahli bidang Kesra drg. Kusudianto, Plt. Kepala Dinas Kesehatan Kab. HST H. Mursalim, SKM, M.S, Camat Barabai M. Ramadhan, Plt. Dishub dan LH bapak Mursidi, Kepala Dinas Perdagangan Drs. H. Syahruli, M.M, perwakilan dari Dinas Pendidikan dan Satpol PP HST serta Kemenag HST."pungkasnya.(pendim1002)